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事業評価シート（対外）

2012年度１０月公開例会（市民フォーラム）

今回の事業は今後も継続した方が良いと思いましたか。

事業目的の達成度 公益性 公開性 事業の継続性

事業目的の達成度 主催者の考える事業目的は達成されたと思いますか。

公益性 あなたにとって満足のいく事業でしたか。

公開性
事業内容や参加要件等の情報は、ホームページやポスターと
いった広報媒体で分かり易く得ることはできましたか。

事業の継続性
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（事業目的） 

 （公社）岐阜青年会議所が岐阜市及び岐阜市近郊の市民を対象に公開例会を実施する。主体的に行

動できる市民を育み、まちの活性化に繋げていく為に、確固たる信念を持つ講師として富野由悠季氏を

招聘したい。１部では、日本の未来に向け、”我（われ）”を確立し、確固たる信念を持ち行動してほしいと

いう思いを若者へ継承している氏から、参加者には、自らの判断基準を磨き、確固たる信念を持ち行動

することで、周りに共感者となる仲間を育むきっかけとして頂きたい。２部では、氏が困難を乗り越える

為、周りの人たちと思いを共有し、周りの人たちのやりがいと活き活きと活動していく環境を創り出すこと

で、大きな成果を生み出した実例から、参加者一人ひとりが支え合える仲間と共にやりがいを持って行動

することが、ぎふのまちの活性化に繋がることを学んで頂きたい。また、有料という形式で参加頂いた方

に、（公社）岐阜青年会議所の活動を認知して頂く一助としたい。 
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お話の内容は素晴らしく大変満足している。ただ、参加者には子どももいたので、子どもたちが求めていることに
も寄り添った質問をして欲しかった。

対談はJCメンバー以外のプロが入った方が流れが良くなる。

地方である岐阜で広く市民が第一人者の話が聴けるということは大変評価できるものだと思います。大都市で高
い料金で聴くことは多くあるけれど、地方で広く低料金で生で聴ける機会は増やして欲しい。

質問はSNSを利用して集めた方が多く集まるのではないか。

自分の将来に役立つお話がたくさんあった

回
答

有料でしたが、１０００円なら大丈夫です。
駐車場が無料になるとは知らなかったので告知して欲しかった。

客観的に見て、この事業の目的は一般の方には分り難い。
一般の方に見せるならもっと分かりやすく書くべきである。

プロジェクターに映したレジュメは配布して欲しかった。第１部は富野さんの必要な時間を融通すべきだった。テー
マから完全に逸脱してしまったのはいかがなものか。

対談はインタビュアーが事前にかなり勉強をしておいて欲しいです。そして、相手の話に合わせるフレキシブルさ
が欲しいです。

講演の時間を少し長くしてもらってすべての話を話してもらえるようにして欲しい。

会場に市民との直接の問答コーナーがあっても良かった。

一般市民に対しての会なので、青年会議所の活動がいまいち分かり難かった。もう少し宣伝してください。

対談の相手方が正しく内容を理解していないと感じたところが残念。

事業目的や内容・手法に関するもの、その他に関しご意見がございましたら記述してください。

ぎふの活性化に役立つ講演会だった。

刺激のある良いお話でした。

第２部はテーマと随分異なった内容になりましたが、あれはあれで有益でした。

場当たり的、対処療法的な方法論をどこかから借りてくるのはNGなんじゃないかという監督の言葉は沁みた。

話を伺って我が身を省みてみると、現実を直視する力、覚悟する力が必要だと思った。


